

2025年
5
令和7年度No.2

学校便り

里浦っ子



文責：校長

令和7年度スローガン

笑顔いっぱい みんなで創る 楽しい学校 ～気づき、考え、行動しよう～



新学期スタートから約一か月が過ぎました。子どもたちも、学期始めの緊張感から解放されて疲れが出てくる頃かと思います。学校での頑張りを認めていただき、お家ではしっかり心と体を休ませてあげてください。また、先月末には、個人懇談を実施しましたところ、保護者の皆様にはお忙しい中、学校にお越しいただき、大変ありがとうございました。今後も家庭と学校が連絡を密にし、お子様の幸せと成長のために支援していきたいと考えます。お子様のことで気になる点がございましたら、些細なことでもご相談・ご連絡いただければと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



授業参観・PTA総会

5月2日

今年度最初の授業参観ならびにPTA総会にお越しいただきありがとうございました。子どもたちは、新学年にも慣れ、落ち着いて学習ができます。職員一同、お子様の学力向上のため、個に応じたきめ細やかな支援を行うとともに、自ら課題を見つけ主体的に学ぶことができるような授業づくりにも取り組んで参ります。保護者の皆様には、ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

避難訓練

4月25日



本年度1回目の避難訓練（地震・津波）を実施しました。各教室での身を守る行動（シェイクアウト）を実施し、運動場へ避難。その後津波を想定し、北校舎と南校舎の屋上へと分散して避難しました。今後も予測不能な地震や津波に対して、危機感を持って訓練を行います。お家でも避難後の集合場所や防災グッズの準備等、ぜひお子様と話し合って対策を進めてみてください。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



1年生を迎える会

4月30日



1年生を迎える会を開催しました。入学してからまだ3週間ほどですが、1年生は全校児童の前で堂々と自分の名前を言って自己紹介ができました。ゲームでも上級生とお互いに名前を伝え合って楽しい時間を過ごしました。会の準備や進行は6年生が担当しました。6年生は、最上級生としてこれからも色々な場面で、学校全体のために働いてくれることだと思います。活躍を期待します。



～校長室から～

毎日、各学年の授業の様子を見に行くと、目を輝かせながら先生の話を真剣に聞いている子どもたちの姿が目にあります。何かを学ぶことは本来とても楽しいこと。けれども、人と比べて落ち込んだり、思い通りにならないからとすぐにあきらめたりする癖が身に付くと楽しくなくなってくるのかもしれません。子どもたちが「学ぶことは楽しい」と感じられるように大人が励まし、認めて成長を支えていきたいですね。

